Auersthaler Senioren-Post



Ausgabe 6 Jänner 2017

Liebe Seniorinnen und Senioren!

Mit der Adventfeier am 14.12. im Gemeindesaal haben wir die Aktivitäten für das Jahr 2016 abgeschlossen. 91 Personen sind unserer Einladung gefolgt und erlebten einen teils unterhaltsamen aber auch besinnlichen Nachmittag. Der Höhepunkt war sicher die Tanzvorführung der österreichischen Staatsmeister 2016 Barbara Westermayer und Klemens Hofer.

Im Namen des gesamten Vorstandes möchte ich allen danken, die unsere Angebote annehmen und so in unserer Gemeinschaft schöne Stunden erleben.

Ein herzliches Dankeschön auch an alle, die immer wieder mithelfen und dazu beitragen, dass die vielen Aktivitäten auch in dieser Form umgesetzt werden können.

Alles Gute und Gesundheit für 2017 wünscht im Namen des Vorstandes Obm. Ferdinand Fürhacker















Fotogalerie der Jubilare

im 2. Halbjahr 2016



Hartmann Josef - 70er



Schuster Elfriede - 80er



Berthold Elisabeth - 80er



Schreyer Rudolf - 80er



Zorn Rosina - 85er



Scheck Angela - 85er



Steinerne Hochzeit Karl & Magdalena Hager



Goldene Hochzeit
Peter & Anneliese Reutterer

Unseren Jubilaren entbieten wir die besten Glück- und Segenswünsche!

Frau Mathilde Hofer, ein langjähriges Mitglied unserer Ortsgruppe,

ist am 2. Oktober 2016 verstorben.

Wir danken für ihre Treue zum Seniorenbund und werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren. Sobald wir alle unsere Arbeiten auf dieser Erde erledigt haben, ist es uns erlaubt unseren Leib abzuwerfen, welcher unsere Seele wie ein Kokon den Schmetterling gefangen hält. Wenn die Zeit reif ist, können wir unseren Körper gehen lassen und wir werden frei sein von Schmerzen, frei von Ängsten und Sorgen, frei wie ein wunderschöner Schmetterling, der heimkehrt zu Gott.

(Elisabeth Kübler Ross)



Zur lieben Erinnerung Mathilde Hofer geb. Wernhart

* 28. Februar 1930 † 2. Oktober 2016



Termine und Veranstaltungen Rückblick Juli bis Dezember 2016

Unsere Ortsgruppe war wieder sehr aktiv und kann auf zahlreiche und gut besuchte Aktivitäten zurückblicken. Danke an alle, die unsere Angebote angenommen haben.

14.07.: Tagesfahrt zur Marillenernte am Stubenbergsee – 35 Personen nehmen teil. Am Vormittag gibt es Produktinformationen mit Kauf- bzw. Bestellmöglichkeit, nach dem Mittagessen besuchen wir den "Hödl-Hof".

08.08.: Seniorenkirtag beim Heurigen Kaiser – 84 Personen verbringen einen gemütlichen und unterhaltsamen Nachmittag mit Musik von Georg Farthofer. Bei einem Schätzspiel sind schöne Preise zu gewinnen. Als Ehrengäste kann der Obmann den BO Karl Demmer, Bgm. Erich Hofer und Vzbgm. Michaela Schneider begrüßen. Für treue Mitgliedschaft werden langjährige Mitglieder geehrt, ebenso werden Vorstandsmitglieder für vorbildliche Mitarbeit ausgezeichnet.

25.08.: Sommerarena Baden – wir verbringen einen gemütlichen Nachmittag in Baden und besuchen in der Sommerarena die Operette "Das Dreimäderlhaus".

28.08.: Dorffest – viele Seniorinnen und Senioren helfen beim Dorffest mit und bringen wieder köstliche Mehlspeisen.

05.09.: Sonja Duda legt bei der Vorstandssitzung aus persönlichen Gründen ihr Amt als Sprengelleiterin zurück. Der Obmann dankt für ihre langjährige Tätigkeit. Helga Feucht übernimmt diese Aufgabe.







08.09.: Sturmheuriger bei Rudolf und Andrea Hofer. 56 Personen genießen bei schönem Wetter den Nachmittag im Freien.







12.09.: Bezirksschnapsen in Weikendorf – Hartmann Sepp kommt unter die besten 4 Spieler und kann sich somit für die Landesmeisterschaft in Feuersbrunn am 20.10. qualifizieren.



15.09.: 1. Seniorentreff nach der Sommerpause.

23.09.: Seniorenwallfahrt nach Mariazell – 43 Teilnehmer erleben unter der Leitung von Helmut Fritz bei herrlichem Herbstwetter einen schönen Tag in Mariazell.

29.09.: Oktoberfest auf der Wiener Wies'n – 11 Personen fahren mit der Bahn zum Oktoberfest in den Wiener Prater.



14.10.: Herbstwanderung – zunächst marschieren wir zu einer interessanten Führung mit Andreas Geritzer durch die Fa. Riedeldruck. Bei der anschließenden Wanderung nehmen trotz heftigem Wind 13 Personen teil, beim Heurigen Poys sind dann 23 Personen.

20.10.: Seniorentreff im Cafe Galerie 11.11.: Ganslessen im Gasthof Sommer – mit 73 Personen, bestens organisiert von ObmStvtr. Günter Liebl.



17.11.: Seniorentreff – zum letzten Seniorentreff für heuer kommen 7 Frauen und 4 Männer.

06.12.: Roratemesse für die lebenden und verstorbenen Mitglieder des Seniorenbundes feiern 51 Personen. Beim anschließenden Frühstück im Gasthof Sommer nehmen 40 Personen teil.









14.12.: Adventfeier im Gemeindesaal – bei Kipferl und Kaffee können wir zunächst gemütlich plaudern. Bei dem besinnlichen Teil singen wir gemeinsam Weihnachtslieder und werden mit Texten und Gedichten und der Musik vom Jugendblasorchester des MV Auersthal auf das bevorstehende Weihnachtsfest eingestimmt. Als den absoluten Höhepunkt kann man sicher die Tanzvorführungen der österr. Staatsmeister in den Standardtänzen Barbara Westermayer und Klemens Hofer bezeichnen, die mit tosendem Applaus honoriert wurden. Mit Sicherheit ein gelungener Abschluss des heurigen Programmes.



